



El tema del agua, prioridad en la agenda del PVEM ante el problema de escasez que se tiene: Diputado Federal Ricardo Madrid

Culiacán, Sinaloa.- tengo completamente claro el rumbo y estructuración de lo que será y lo que quiero que sea mi función como diputado federal y en la nueva responsabilidad que le han conferido como Presidente del PVEM, afirmó el Diputado Federal por el Partido Verde Ecologista de México, Ricardo Madrid Pérez.

En entrevista en el estudio del noticiero de radio y redes sociales, conducido y dirigido por el periodista Enrique Gil Vargas, el legislador indicó que como dirigente de esta partido en Sinaloa, le implica la necesidad, pero también la oportunidad de estar cada vez más presente con los ciudadanos.

“De ser un diputado federal que tiene que sesionar en México, pero tener el tiempo suficiente para estar pendiente de los temas que le importan y que son trascendentes”

Es por eso dijo, que su agenda está bien definida y estructurada de manera específica, por lo que formará parte de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Congreso de la Unión.

<https://vivalanoticia.mx/el-tema-del-agua-prioridad-en-la-agenda-del-pvem-ante-el-problema-de-escasez-que-se-tiene-diputado-federal-ricardo-madrid/>